

PREGUNTA QUE FORMULA EL GRUPO MUNICIPAL DE CIUDADANOS AL PLENO DEL 15 DE SEPTIEMBRE DE 2016 SOBRE DIVERSAS PROBLEMÁTICAS EN LA ZONA DE LOS PASEOS

El Grupo Municipal de Ciudadanos ha recibido quejas por parte de miembros de la Asociación de Vecinos Joan Prim sobre las molestias ocasionadas a los vecinos durante la celebración en los últimos años del Trofeo Carles Ferran de ciclismo, ya que según representantes de la entidad los paseos quedan cerrados, hay dificultades de movilidad y no hay transporte público. La entidad ha solicitado en varias ocasiones al Ayuntamiento que este evento sea trasladado a otra parte de la ciudad donde no resulte tan molesto para los vecinos. Petición que, según la entidad, el año pasado el alcalde se comprometió a cumplir.

Por otro lado, los vecinos de esta zona también han expresado esta semana en la prensa su malestar por la suciedad que genera la excesiva presencia de palomas.

Ante esto, el Grupo Municipal de Ciudadanos formula las siguientes

PREGUNTAS:

- ¿Tiene previsto el Ayuntamiento de Reus emprender las actuaciones necesarias para cambiar de ubicación esta carrera tal y como prometió el alcalde a la Asociación de Vecinos?
- ¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Ayuntamiento hasta ahora para solucionar el problema de suciedad generado por las palomas? ¿Entre estas actuaciones, se ha empezado el tratamiento de esterilización de palomas que propuso el partido, ahora en gobierno, Ara Reus? ¿Cuáles tiene previsto aplicar para solucionar esta situación?

Reus, 14 de septiembre de 2016

Sr. Juan Carlos Sánchez

Portavoz G. M. Ciudadanos